

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur ke haribaan Allah SWT yang Maha Pengasih dan Penyayang yang telah mencurahkan cahaya ilmu kepada peneliti, hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Tujuan penulisan Tesis untuk memenuhi sebagian persyaratan mendapatkan Gelar Magister pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dengan kerja keras, doa, dukungan dan bantuan dari semua pihak Secara sadar ataupun tidak sangatlah berperan penting dalam terselesaikannya Tesis ini. Oleh karena itu penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini.

Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada pembimbing yaitu Prof. Dr. Moch. Asmawi, M.Pd dan Prof. Dr. Moch Syarif Sumantri, M.Pd yang telah membimbing dan mengarahkan peneliti selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga saat ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Erry Utomo, M.Ed, Ph. D selaku Koordinator Program Studi S2 Pendidikan Dasar yang telah membimbing dan mengarahkan penulis, Plt. Rektor UNJ, Prof. Intan Ahmad, Ph.D; Plt. Direktur Pascasarjana UNJ, Prof. Dr. Ilza Mayuni, MA.

Ucapan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Pascasarjana UNJ, termasuk sahabat dan keluarga besar S2 Pendidikan

Dasar Pascasarjana UNJ angkatan 2015/2016, terkhusus Pendidikan Dasar Kelas B Non-Reg yang telah memberikan support dan doa sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tesis ini. Begitu juga terima kasih kepada Pengawas dan pegawai Di Kecamatan Cibitung yang telah memberikan bantuan dan berkenan untuk dijadikan pengambilan data dalam penelitian ini.

Khusus terucap terimakasih Ayah Handa tercinta Alm Abd Rajab semoga di terima disisi allah SWT, Dan Ibu Titin rohyati S.Pd yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi untuk menyelesaikan Tesis ini. Serta istri dan anakku tercinta Roi Atin Muhayanah dan adinda Khoirunnisa Serta adik tercinta Rina Fauziah terima kasih atas segala doa dan semangatnya.

Semoga Allah SWT berkenan melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta memberikan ampunan dan kasihnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Tesis ini.

Peneliti menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dibutuhkan sebagai pengembangan keilmuan di masa mendatang. Semoga tesis ini dapat memperkaya dan mengembangkan ilmu pengetahuan bagi masyarakat umum, khususnya dalam dunia pendidikan dasar.

Jakarta, 30 Januari 2019

**Ahmad Komar Ruzaman**